

10月の縁日の様子

ひなたぼっこワークここ

縁日 販売 新聞

令和六年度
第7回
10月12日開催
天気 晴れ
気温 24℃



秋季水子供養大祭の縁日は秋らしい季節になり、まだ少し暑さがありましたが風がとても気持ちよかったです。

東温市は翌日十三日が地方祭のため、参拝者は少なく副住職さんも「毎年地方祭の日は参拝者が少ないよ」と話されていました。

「お休みの日にご苦労様。頑張つてね。」と声を掛けて下さり、十月の縁日も無事終えることができました。



今月の販売会について

土曜日は縁日だったため、隻手薬師の子供たちが製品を並べたり、準備を手伝ってくれました。

涼しくなったので冬物の服も沢山準備し、雑貨や食器も沢山購入して頂きました。

委託販売の多肉植物も人気で「前に買ったのも元気に育ってるよ。」と仰っていただきました。来月の縁日では紅葉も楽しみです。



製品について

新しく利用者様が書いてくださったイラストを使い、可愛いクリップが出来ました。

ポチ袋と封筒をたくさん用意していきました。キーホルダーやヘアアクセサリーにブレスレットはとも華やかで、アクリルたわしと毛糸のポーチなどは季節に合わせて販売させていただきました。今年も残りあと2回の縁日では、ワークここの製品を見てたくさん知って頂けるよう頑張ります。